

# Pemkab Solok Gelar Apel Gabungan, Sekda Sampaikan Arahannya Penting

JIS Sumbar - [SOLOK.UPDATE.CO.ID](http://SOLOK.UPDATE.CO.ID)

Dec 9, 2024 - 13:02



**SOLOK** – Pemerintah Kabupaten Solok melaksanakan apel gabungan yang dihadiri oleh seluruh jajaran pemerintahan pada Senin, 9 Desember 2024 di Lapangan Kantor Bupati Solok. Apel dipimpin langsung oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Solok, Medison, S.Sos, M.Si, dengan kehadiran para staf ahli bupati, asisten, kepala OPD, camat, serta ASN dan THL lingkup Pemkab Solok.

## Arahan Penting dari Sekda Kabupaten Solok

Dalam apel tersebut, Sekda Medison memberikan beberapa arahan strategis terkait pelaksanaan tugas pemerintahan dan kondisi terkini:

1.

### **Pasca-Pilkada 2024**

Medison menekankan bahwa proses politik Pilkada 2024 telah selesai dan birokrasi pemerintahan harus tetap fokus pada tugas pokok dan fungsi masing-masing. "Laksanakan tugas secara profesional, ikuti aturan yang berlaku, dan utamakan pelayanan kepada masyarakat tanpa terganggu oleh dinamika politik," tegasnya.

2.

### **Kewaspadaan Cuaca Ekstrem**

Menanggapi peringatan cuaca ekstrem dari BMKG, Sekda mengimbau seluruh pihak untuk meningkatkan kesiagaan, terutama menghadapi potensi hujan deras dan angin kencang yang dapat menyebabkan bencana seperti tanah longsor.

"Beberapa kerusakan telah terjadi, termasuk di Puskesmas Bukit Sileh, kantor camat, sekolah, dan rumah warga. BPBD diminta meningkatkan kesiagaan, dibantu oleh Satpol PP, Damkar, Dinas Sosial, dan PUPR, dengan alat berat yang standby," ujarnya.

Medison mengingatkan bahwa pelayanan kepada masyarakat harus tetap berjalan meskipun menghadapi tantangan cuaca.

3.

### **Akhir APBD 2024**

Sekda juga mengingatkan bahwa APBD 2024 akan efektif berjalan hanya dalam 10 hari kerja lagi, mengingat adanya libur nasional yang cukup panjang. Ia meminta setiap OPD untuk mematuhi pedoman dari BKD terkait penyelesaian anggaran.

4.

### **Persiapan APBD 2025**

Pemkab Solok saat ini sedang menunggu evaluasi dari Gubernur Sumatera Barat terkait APBD 2025. Medison berharap persiapan berjalan lancar sehingga pelaksanaan program di tahun mendatang dapat segera dimulai.

## Komitmen Layanan dan Kesiagaan

Apel gabungan ini menjadi momen penting bagi Pemkab Solok untuk menyegarkan komitmen pelayanan publik yang profesional, responsif, dan tanggap terhadap tantangan cuaca maupun penyelesaian administrasi keuangan. Sekda Medison menutup apel dengan mengimbau semua pihak untuk menjaga soliditas dan meningkatkan kinerja demi melayani masyarakat Kabupaten Solok secara maksimal.